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读宁波 2020年6月11日 星期四 广告

由“件”改“类”

今年市人大常委会将重点督办10类代表建议
本报讯（记者 房伟）记者昨天从

市人大常委会获悉，为进一步加强市人
大代表建议重点督办工作，不断提高代
表建议办理工作实效，今年将原有的

“重点件”督办延伸为“重点类”督办，对
10类代表建议进行重点督办。

据了解，市十五届人大五次会议期
间，市人大代表共提出建议573件。会
后，代表工委及时对代表建议进行了全
面梳理，按类归并后转相关专委会研究
筛选。最终，经主任会议研究，确定6类
22件代表建议作为市人大常委会主任、
副主任的重点督办建议，4类15件代表
建议作为相关工委的重点督办建议。

常委会主任、副主任的“重点类”督办
建议涉及四明山区域发展、小微企业发展、
生猪养殖、基层医疗卫生服务、电梯立法和
服务业发展等6类，其他相关工委“重点
类”督办建议涉及交通治堵、生活垃圾分
类、民族宗教和社会治理等4类。

由“件”改“类”，重点督办的建议将
不再是单独的一件建议，而是内容相近
或相关的一类建议，有利于更广泛地吸
纳多位代表的意见。如余红艺主任督
办的“四明山区域发展”类建议中就包
含了戴天瑛代表关于推进四明山区域
生态发展的建议、杨茂源代表关于加快
推进四明山区域统筹发展的建议、鲁根
水代表关于加快四明山区转型发展的
建议和张丹丹代表关于打造四明山“两
山”理论创新实践基地的建议等。

据了解，市人大常委会将把重点督
办的代表建议函告市政府办公厅,并做
好相关协调联络工作。对于常委会主
任、副主任重点督办的代表建议，市政
府办公厅将按照市政府领导领办制度，
督促各承办单位制定办理工作方案，明
确办理工作任务步骤。对于其他相关
工委重点督办的代表建议，各办理单位
也将按照督办程序进行办理。
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今年杨梅是大年，但果实小了
些。据了解，6月6日为杨梅始产
期，6月9日-10日可批量上市，6
月14日至24日为采收旺季，6月底
将基本结束。

随着杨梅上市，越来越多的杨
梅以空运的方式寄往全国各地。杨
梅和其他水果不同，汁水偏酸性，如
果杨梅汁落在飞机客舱行李架、飞
机货舱或者地毯上，容易滋生霉菌，
腐蚀甚至穿透机舱里的铝合金结构
保护层，给航空运输带来安全隐患，
所以杨梅空运包装很严格。民航规
定，每位旅客随身可携带杨梅上飞
机，但需要特别包装。杨梅连同其
他随身物品，其总重量不得超过5
公斤。（个别航空公司如春秋航空，
九元航空，仅限于旅客随身携带物
品1件）

为此，记者也从宁波机场航虹
货运了解到，托运杨梅时需要注意
的有关事项，首先，空运杨梅需要3
层包装，最里面是塑料袋，中层是泡
沫箱，外层是纸箱，再经过打包捆扎
加固。为了保鲜，可将冰冻的矿泉
水或者冰袋放置在泡沫箱里，起到
冷冻的效果。此外，空运杨梅一般

需要在航班起飞3个小时前到达机
场航虹货运柜台，办理托运手续。

目前，宁波机场原则上只承运
开通直达航线的城市，中转航班暂
未开通杨梅托运。如果托运杨梅批
量较大，需提前1天向机场货物托
运处订舱。因受疫情影响，航班不
稳定，出现临时取消航班、换机型等
因素，托运之前请确认航班信息和
舱位。

为了保障杨梅航空运输的时效
性，航虹货运推出了杨梅真空包装
服务，减少运输途中高温、搬运等对
杨梅的影响。同时，还提供小批量
杨梅免费存放和免费冰袋置换服
务。在不断提升做好服务保障时，
还开展了“绿色通道”“专人服务”

“到货通知”等特色服务产品，满足
不同客户的服务需求。
记者 范洪 通讯员 黄跃光 张慧珩

本地杨梅大量上市

将酸性的杨梅带上飞机
会影响飞行安全吗？
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